

Buenas tardes a todos y todas.

Me llamo Lluna Pinto Jiménez y soy de la clase de 6ºB del colegio Carlos III. Hoy estoy aquí porque quiero ser la Alcaldesa Infantil de Aranjuez.

Desde que era pequeña, siempre he querido ayudar a mi pueblo y representar a todos los chicos y chicas de Aranjuez. Hoy, quiero contaros mis ideas para hacer de nuestro pueblo un lugar mejor.

Primero, quiero que Aranjuez esté más limpio. Imaginemos un pueblo donde no haya basura en el suelo. Para eso, propongo poner más papeleras y enseñar a todos a no tirar basura en la calle.

Segundo, me gustaría que se recuperara la piscina pequeña del polideportivo Agustín Marañón. En verano, sería genial tener un lugar donde pudiéramos nadar y divertirnos.

Tercero, sería fantástico que se abrieran los edificios que no se usan o no se usan del todo, como el Centro de Profesores o el Matadero, y arreglarlos para disfrutarlos con actividades juveniles y culturales.

Cuarto, quisiera que se crearan nuevos lugares de ocio para niños y jóvenes, como cines, rocódromos, boleras... Así, no tendremos que ir a otros pueblos para divertirnos.

Quinto, sería genial que ahorráramos energía cambiando las bombillas de todas las farolas por lámparas LED, que son más eficientes. También propondría que se arreglaran todas las farolas que están rotas.

Por último, me gustaría, puesto que la piscina cubierta del polideportivo Agustín Marañón lleva mucho tiempo cerrada, y ya que es un recinto cerrado y que exige poca obra, se pudiera convertir en un pabellón de deportes, donde pudiéramos nuestros deportes y estar más saludables, aumentando así la oferta de instalaciones.

Amigos y amigas, estas son mis ideas. Pero lo más importante es trabajar juntos, aprender, escuchar a la gente y hacer de Aranjuez un lugar mejor para todos. Estoy segura de que podemos lograrlo.

¡Muchas gracias!